



## 楽しく生き生きと活動しています。

1学期がスタートして2週目が終わろうとしています。本日21日（金）は、「1年生を迎える会」を行いました。今年は、換気を十分にいき体育館で実施しました。5年生の花のトンネルをくぐって6年生と1年生が手をつないで入場し、笑顔で迎える会のスタートです。

1年生の自己紹介では、元気一杯の声で、自分の名前と好きな食べ物、動物、昆虫などを発表しました。みんな笑顔です。

「みんなで遊ぼう」では、〇×クイズとじゃんけん列車をしました。土居小学校の先生たちに関する〇×クイズでした。先生たちの秘密を知ることができました。じゃんけん列車は、音楽に合わせて楽しくじゃんけんしたり列車がつながったりしました。「やったー。じゃんけんにも勝った!」「頑張れ!」など、あつたか言葉が飛び交う中でゲームが進みました。チャンピオンになったのは2年生でした。全校みんなでもとても盛り上がりました。

最後に校歌も元気よくみんなで歌いました。1年生のみなさん、早く校歌を覚えてくださいね。笑顔一杯の楽しい時間が過ぎました。

1年生に「楽しかったですか。」と問い掛けると「はいっ!」と元気な返事と笑顔が返ってきました。集会委員の子どもたちの準備、計画、進行のすばらしさに感心しました。2～4年生は体育館にかわいらしい飾り付けをして、1年生を迎えてくれました。みんなの力で1年生を迎える会は大成功でした。また、学校運営協議会委員から2名の方が参加してくださいました。ありがとうございました。



明後日、23日（日）は、今年度第1回目の参観日です。子どもたちの活躍する様子を是非、見に来てください。その後、PTA総会、学級懇談会が予定されています。参加のご協力をよろしくお願いいたします。

3年ぶりに4月の参観日が実現しました。どの教室からも、子どもたちの発表の声が聞こえてきました。一生懸命に学習に取り組む姿を見ていただくことができたと思います。また、その後の学級懇談会にも多くの保護者が残って下さり担任との良い出会いの場になったことを嬉しく思っています。残念ながら参集してのPTA総会はできませんでしたが、書面開催による決議のご協力をよろしくお願いいたします。



今週は避難訓練も予定しています。避難訓練の様子は、後日ホームページ等でお知らせいたします。これからも、目指す児童像『考える子』『やさしい子』『元気な子』の育成に向けて取り組んでいきます。

また、家庭訪問も始まります。マスク着用等、感染症対策に十分気を付けて訪問いたしますので、ご協力をお願いいたします。